



[www.porsche-club-rhein-main-taunus.de](http://www.porsche-club-rhein-main-taunus.de)

## Mit 40+ in die neue Saison

**Am 1. April 2012 trafen sich die Mitglieder des PC Rhein-Main in der Klassikstadt in Frankfurt, um die diesjährige Porsche Saison bei zwar noch frostigen Temperaturen, aber herrlicher Morgensonne willkommen zu heißen.**

Durch leckere Stückchen von unserem Clubbäcker Kunzmann gestärkt, starteten wir nach einer ausgiebigen Besichtigung der neuen Winterprojekte mit rund vierzig Fahrzeugen zur Tour durch den noch wunderbar leeren Spessart.

In kleinen Gruppen nahmen wir die von einem Roadbook perfekt erläuterte Strecke unter die Räder. Mit kurzen Autobahnetappen, engen Kurven und malerischen Ortschaften war dank der perfekten Vorbereitung unseres Eventmanagers für jeden Fahrertyp etwas dabei. Nach circa drei Stunden liefen die ersten Teilnehmer mit knisternden Motoren im Ziel in Mühlheim am Main ein, wo der Grill und die gekühlten Getränke bereits warteten. In der Atmosphäre der Sportwagenfirma unseres Clubmitglieds Matthias Weiland – noch einmal ganz herzlichen Dank – genossen wir die Nachmittagssonne, die gegrillten Köstlichkeiten und die Porsche Rennwagen des Rennteams Weiland. Bei ausgiebigen Benzingsprächen über die nächsten Termine des PCRM und über die neuen Wagen der Mitglieder ließen wir den Tag ausklingen. Es war ein gelungener Start in die Porsche Saison 2012 – wir freuen uns schon auf den vollen Eventkalender 2012.

Ilmhart-Wolfram Kühn

# Club Events



**Am 26.08.2012 hat der PC Rhein-Main e.V. von 10.00 bis 17.00 Uhr das Bilster Berg Drive Resort gebucht. Wer dabei sein möchte, kann sich bei unserem 1. Vorsitzenden anmelden.**

